



## Information média

7 avril 2025

### **Florian Huettl reconduit pour trois ans à la direction d'Opel et Vauxhall**

Rüsselsheim. [Florian Huettl](#) poursuivra son mandat de CEO d'Opel/Vauxhall. Le Conseil de Surveillance d'Opel Automobile GmbH a prolongé le contrat du dirigeant de 48 ans pour une durée de trois années supplémentaires. A la tête des marques Opel et Vauxhall depuis juin 2022, il dirige également les activités de Stellantis en Allemagne depuis décembre 2024.

« Au cours des trois dernières années à la tête d'Opel/Vauxhall, Florian Huettl a démontré sa capacité à positionner durablement ces marques historiques vers l'avenir, même dans un contexte difficile. C'est un expert reconnu de l'industrie, doté de solides qualités de leadership et d'une solide expérience des marchés internationaux. Nous sommes convaincus que Florian saura accompagner avec succès le développement d'Opel, de Vauxhall ainsi que de l'organisation Stellantis en Allemagne », a déclaré Xavier Chéreau, Président du Conseil de surveillance d'Opel Automobile GmbH et Chief Human Resources, ESG, ICT & Heritage Officer.



***À propos d'Opel***

Opel est l'un des plus grands constructeurs automobiles européens et un leader dans la réduction des émissions de CO2 grâce à sa vaste offensive d'électrification. L'entreprise a été fondée par Adam Opel à Rüsselsheim, en Allemagne, en 1862 et a commencé à construire des automobiles en 1899. Opel fait partie de Stellantis NV, un leader mondial créé pour la nouvelle ère de la mobilité durable. Avec sa marque sœur britannique Vauxhall, l'entreprise est présente dans plus de 60 pays à travers le monde et continue d'entrer sur de nouveaux marchés internationaux. Opel met actuellement en œuvre de manière cohérente sa stratégie d'électrification pour garantir un succès durable et répondre aux exigences futures de mobilité de ses clients. D'ici 2024, une variante électrique à batterie de chaque modèle Opel sera disponible. Visitez <https://int-media.opel.com>

